



## Политика конфиденциальности

### Политика конфиденциальности Cartel Market

Группа компаний CARTEL MARKET (далее по тексту «Cartel Market») уделяет максимальное внимание конфиденциальности правоотношений в процессе взаимодействия с пользователями данного сайта. Для полноценного предоставления услуг и сервисов со стороны Cartel Market, мы можем запросить Ваши персональные контактные данные с целью их систематизации и последующей обработки, а также для дальнейшей коммуникации.

Личная информация пользователей Cartel Market, а также их персональные контактные данные, собранные при регистрации и/или в рамках получения любых отдельных услуг, используется исключительно для предоставления соответствующих сервисов со стороны Cartel Market, ориентируясь, в первую очередь, на Ваши потребности, связанные с получением соответствующих услуг, а также в целях осуществления надежной коммуникации. Ваши персональные данные не будут переданы или использованы в коммерческих целях.

После изучения данной Политики конфиденциальности, во время передачи персональных данных с целью, указанной в этой Политике конфиденциальности, пользователь интернет сайта cartel.market предоставляет Cartel Market свое полное согласие на обработку своих персональных данных, включая систематизацию, защищенное хранение, а также уничтожение путем исключения с соответствующей базы данных.

## Confidentiality Policy

### Cartel Market Confidentiality Policy

CARTEL MARKET Group of Companies (hereinafter referred to as the "Cartel Market") pays a special attention to the confidentiality of legal relations arising in the course of interactions with the website users. We may request your personal contact details for the systematization and processing thereof and for further communication in order to provide you with the services and solutions to the fullest extent.

The personal information belonging to Cartel Market users as well as contact details thereof collected during the sign-up and/or as part of specific services shall be used solely for the provision of relevant services by Cartel Market, focusing chiefly on your needs associated with particular services as well as in order to ensure secure communication. Your personal details shall not be shared or used for commercial purposes.

In the course of the personal data transfers for the purposes described herein and upon familiarization with this Confidentiality Policy, the user of the cartel.market website shall give Cartel Market his/her full consent to the processing of his/her personal data including systematization, encrypted storage, and destruction thereof through removal from the relevant database.

Should there be any changes or modifications to this Confidentiality Policy, you shall be able to learn about the said changes on this page or—in certain instances—receive a relevant notification via email.

В случае изменения данной Политики конфиденциальности Вы сможете прочитать об этих изменениях на этой странице или, в особых случаях, получить уведомление на свой e-mail.

Перечень запрашиваемых данных включает следующие персональные данные:

В случае регистрации на сайте Cartel Market, Вы указываете свое Имя, телефон и E-mail через форму регистрации и/или на страницах специальных предложений в рамках запроса отдельных услуг.

### **Цель обработки Ваших персональных данных**

Ваши персональные данные необходимы, в первую очередь, для оказания Вам соответствующих услуг и/или для наиболее корректного обращения к Вам в процессе общения, телефон и e-mail для отправки Вам соответствующих подтверждений о совершенной оплате, инструкций, писем рассылок, новостей и прочих полезных материалов, которые могут Вас заинтересовать, а также для возможности ведения базы данных пользователей сайта, которые подали заявку или подписались на отдельные услуги со стороны Cartel Market.

Подчеркиваем, что Ваши имя, телефон и e-mail не передаются третьим лицам, ни при каких условиях кроме случаев, связанных с оказанием соответствующих оплаченных услуг и/или исполнением требований действующего законодательства. Ваше имя, телефон и e-mail сохраняются на защищенных серверах сервиса Cartel Market и используются строго в соответствии с данной Политикой конфиденциальности.

В процессе нашего сотрудничества, Вы, в любой момент можете отказаться от

The list of requested data includes information listed below:

When getting registered on the Cartel Market website, you shall enter your name, phone number and email by completing a relevant sign-up form and/or on the pages of special offers as part of the request for specific services.

### **Purpose of Personal Data Processing**

We request your personal data in order to provide you with the relevant services and/or for accurate reference when interacting with you. Phone number and email shall be used to send relevant payment confirmations, instructions, emails, newsletters, news and other useful content that may be interesting to you as well as to maintain a database of website users who have sent a request for or subscribed to specific services offered by Cartel Market.

Your name, phone number and email shall not be transferred to any third party whatsoever except to the extent of provision of the relevant paid services and/or compliance with the requirements of applicable legislation. Your name, phone number and email shall be stored on protected servers of Cartel Market and shall be used strictly in accordance with this Confidentiality Policy.

At any time during the term of our cooperation, you may unsubscribe from newsletters and emails as well as have your contact details removed from the Cartel Market database by sending a relevant request at the email address indicated by Cartel Market. In the absence of the aforementioned notification, Cartel Market shall have the right to keep your personal data throughout the period stipulated by current legislation.

получения писем рассылки и удалить из базы данных Cartel Market свои контактные данные путем подачи соответствующей заявки на контактный почтовый адрес Cartel Market. В случае отсутствия вышеуказанного уведомления Cartel Market имеет право сохранять персональные данные в течение всего срока, предусмотренного действующим применимым законодательством.

### **Файлы типа «Cookies»**

На сайте [cartel.market](http://cartel.market) используются тип файлов типа «Cookies» и данные о посетителях сервиса Google Analytics. При помощи этих данных собирается информация о действиях посетителей на сайте с целью улучшения его содержания, улучшения функциональных возможностей данного сайта и, как следствие, создания качественного контента и сервисов для посетителей Cartel Market.

Вы можете в любой момент изменить настройки своего браузера так, чтобы Ваш браузер блокировал все файлы типа «Cookies» или оповещал об отправке этих файлов. Учтите при этом, что некоторые функции и сервисы не смогут работать должным образом.

### **Меры защиты Ваших персональных данных**

Для защиты Вашей личной информации Cartel Market использует разнообразные административные, управленческие и технические меры безопасности, включая высокий уровень программной защиты соответствующих баз данных и почтовых сервисов.

Для связи с администратором сайта по любым вопросам Вы можете написать письмо на email: [info@fxcartel.com](mailto:info@fxcartel.com)

### **Cookies**

The [cartel.market](http://cartel.market) website uses cookies and information about visitors provided by Google Analytics. Using this data, we collect information about the visitors' actions on the website for the purpose of improving its content, features and creating high-quality content and solutions for visitors of Cartel Market.

You may change your browser settings at any time to have all cookies blocked or enable cookie notifications. Please note that some features and solutions may not work correctly.

### **Data Security Measures**

Cartel Market uses various administrative, managerial and technical security measures including top software security for relevant databases and email services to protect your personal information.

You can reach the website administrator regarding any matters of your concern at [info@fxcartel.com](mailto:info@fxcartel.com).